
Зита и Гита вернулись домой
Напомним,  три  года  назад,  когда  Зите  и  Гите  Резахановым
исполнилось двенадцать лет, хирурги московской клиники имени
Филатова провели операцию по их разделению. Внимание всего
мира  тогда  было  приковано  к  этому  уникальному  случаю.
Сделано–то лишь 11 таких операций. Но успешными оказалось три.

До недавнего времени девочки оставались в Первопрестольной под
наблюдением  российских  медиков.  Один  из  них  —  кандидат
медицинских наук Владимир Трунов — приехал к нам вместе со
своими  пациентками,  чтобы,  как  говорится,  с  рук  на  руки
передать их нашим докторам.

Главный врач детской клиники, где теперь будут наблюдаться
Зита и Гита, Талант Омурбеков сказал, что в целом состояние их
удовлетворительное. Однако есть проблемы с почками: у каждой
осталось по одной. Кроме того, девочки, конечно же, больше
подвержены различным респираторным и кишечным инфекциям. За
состоянием их здоровья нужен глаз да глаз.

Талант  Орозкулович,  наблюдавший  девочек  с  рождения,
рассказывает, что раньше у Зиты и Гиты была специфическая
чувствительность:  каждая  из  них  четко  ощущала  границы
собственных возможностей. И на вопрос, хотят ли они, чтобы их
разделили, отвечали: “Не знаем, но, наверное, это хорошо”.

Первое  время  после  операции  они  очень  страдали.  Теперь  у
каждой открылись способности и появились свои интересы. О чем
поведала  прилетевшая  вместе  с  девочками  в  Бишкек
педагог–психолог  Наталья  Жаворонкина,  которая  все  три  года
опекала сестер в Москве.

Расставание с Москвой, по их признанию, далось нелегко. Но
девчонки  понимают,  что  здесь  их  родина.  Тем  более  что
российская  сторона  не  раз  поднимала  вопрос  о  возвращении
необычных  пациенток  в  Кыргызстан.  О  проведении  девочкам
пластико–реконструктивных  операций  российские  медики  пока

https://rus.gateway.kg/zita-i-gita-vernulis-domoy/


молчат.

В  Кыргызстане  сестер  определили  в  Военно–Антоновскую
школу–интернат,  здесь  они  будут  учиться.  Конечно,  это
учреждение не предназначено для детей с подобными недугами. Но
от дома школа далеко — не наездишься.

Заместитель министра здравоохранения Мадамин Каратаев, также
присутствовавший на консилиуме врачей, заявил, что медики не
оставят девочек без внимания. Однако усилий одного только их
ведомства  недостаточно.  Нужна  система  господдержки.  О  чем
родители и написали в письме Феликсу Кулову. Все это время
семья Резахановых бьется самостоятельно в поисках финансовой
поддержки,  обивая  пороги  различных  ведомств,  организаций  и
фондов.  Необходимые  средства  на  лечение,  поездки  в  Москву
добывались с протянутой рукой.

Многие  спонсоры  не  остались  равнодушными  к  проблемам  этой
семьи — проводили специальные акции, оказывали разовую помощь,
за  что  им  огромное  спасибо.  Но  сегодня,  когда  девочки
вернулись,  проблем  у  Резахановых  прибавилось…

P.S.  Всех,  кто  неравнодушен  к  судьбе  двух  наших
соотечественниц, родители просят помочь. Открыт расчетный счет
для  оказания  им  помощи.  Энергобанк.  Расчетный  счет
7124172021100000. Лицевой счет 20220 МФО 330107712, для сестер
Резахановых.
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